
 
 
jeudi 27 novembre 2008 - Chalon-sur-Saône 
 
Assemblée générale VTT Loisirs Chalonnais 

Un club en pleine forme qui mise sur ses jeunes  
 
 
Samedi, salle des fêtes des Charreaux, Dominique Tarenne, président de VTT Loisirs Chalonnais, a 
ouvert l'assemblée générale (cette année élective) et remercié les personnes présentes ainsi que le 
représentant de l'OMS Adolphe Dubois qui a assisté aux travaux de l'association. 
 
Dans son rapport le président se félicite des bons résultats des jeunes notamment dans la catégorie 
minimes avec trois d'entre eux qui totalisent vingt victoires dont trois à l'échelon régional. « Je suis 
vraiment satisfait de ces bons résultats d'autant plus que deux jeunes ont été retenus dans la 
sélection de Bourgogne aux Trophées de France. Cela prouve le dynamisme du club » a confié 
Dominique Tarenne, visiblement heureux. Le président a relevé un seul point noir à savoir le manque 
de personnes pour encadrer les jeunes mais s'est rassuré en déclarant que ce problème devrait être 
résolu assez facilement. En conclusion, Dominique Tarenne a souligné la spécificité de VTT Loisirs 
Chalonnais qui figure parmi les rares clubs de Bourgogne à développer plusieurs activités au sein de 
son école de cyclisme.  
 
Secrétaire du club, Roberto Tosello a évoqué la 
stabilité des effectifs (61 licenciés contre 62 la 
saison dernière). Il a mis l'accent en précisant 
que plus de la moitié d'entre eux avaient moins 
de 20 ans. « Nous sommes un club tourné vers 
l'avenir » a ajouté le secrétaire. Celui-ci est 
revenu sur les épreuves organisées lors de la 
saison notamment le cyclo-cross des Prés-
Saint-Jean (plus grand nombre de participants 
en Bourgogne), la course sur route de Bissey 
support des Trophées de Bourgogne (plus de 
cent participants). 
 
 
                                                                                      Une partie de l'assistance à l'écoute du président Tarenne 
 
Josette Grosbois, trésorière, a présenté un bilan financier équilibré même si le club a un passif de 
3000 € qui correspond à l'achat de nouvelles tenues. La trésorière a remercié la municipalité, l'OMS, 
le Grand Chalon et la DDJS qui, par leurs subventions, permettent le bon fonctionnement de l'école de 
cyclisme. Tous les bilans et rapports furent adoptés à l'unanimité. 
 
« Je vous remercie pour votre invitation, cela fait plaisir de voir qu'un club comme le vôtre mise sur les 
jeunes. Les effectifs sont stables c'est un signe de sérieux, de dynamisme. Vous avez de nouvelles 
couleurs, c'est bien. Vous avez participé au forum du sport, sachez que l'an prochain on envisage de 
le déplacer. Je vous invite à passer vos visites médicales au CMS. L'OMS vous soutient, n'hésitez pas 
à nous contacter. Je vous souhaite une bonne saison » a conclu Adolphe Dubois. 
A la suite du vote, Dominique Tarenne a été reconduit dans ses fonctions ainsi que la plupart des 
membres du bureau. 
 
Jean-Jacques Vadot 


